

Inauguran mural creado por población penal de diversidad sexual de Ouillota

Una profunda transformación sufrieron los muros del colectivo que cobija a la población LGTBIQ+ del Centro de Detención Preventiva (CDP) de Quillota. Gracias a un taller de muralismo las y los privados de libertad dejaron atrás las paredes monocromáticas y dieron paso a una vorágine de colores.

Durante todo el presente mes internos del colectivo de diversidad sexual participaron en el taller impartido gracias a los recursos entregados por medio del programa de residencias de la seremi de la Cultura, las Artes y el Patrimonio. Luego de seis sesiones el proyecto inicial, que consistía en la creación de un mural, quedó terminado. Su inauguración se efectuó durante la tarde de este martes en una ceremonia que contó con la presencia de la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez, el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza, y el jefe de la unidad penal, mayor Juan Medina.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El coronel Meza destacó la importante de la cultura y el arte en la formación de las personas y recordó que en el mes de mayo se realizaron importantes mejoras en las dependencias.

"Se inauguró este espacio donde, a través del arte, se pudieron manifestar. Creo que el arte es una parte importante del ser humano para desarrollarse y creo que ese es el camino: el dialogo con las personas... Con recursos de Gendarmería de Chile se hizo un reacondicionamiento de toda la sección y es un espacio muy importante para ellos y, lo más importante, es que la población penal cuida esos espacios"



Nathalia Mardones, ejecutora del programa de residencias, sostuvo que "Trajimos a un muralista, su nombre es Edgard Guajardo, y él estuvo con las personas que quisieron participar del mural aquí, en la sección. Estuvo realizando tanto el diseño como toda la ejecución. Fue de manera colectiva. Recibimos una donación de parte de la ONG Valparaíso en Colores, que es segunda vez que nos hace una donación, ya que el año pasado nos donó para hacer un mural en el pabellón de maternidad".

Uno de los internos que participó en la creación del mural fue Joao Garay. El joven detalló que la iniciativa busca "plasmar la diversidad, como el mismo módulo lo es y asociarlo, un poco, con el planeta en el cual nos situamos. Tenemos que, aparte de respetarnos a nosotros



Inauguran mural creado por población penal de diversidad sexual de Ouillota

mismos, respetar a nuestro entorno. Parte desde las siglas LGTBIQ+, pero la naturaleza es aún más diversa y eso quisimos plasmar".

Por su parte la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez, afirmó que: "El mural realizado por internas e internos del pabellón LGBTIQ+ de la unidad penal de Quillota es fruto del trabajo en comunidad que llevan a cabo con el objeto de procurar construir el camino hacia la inserción y reinserción social efectiva en sintonía con las tareas que el ministerio de Justicia y Derechos Humanos, junto a Gendarmería, tenemos. El mural lo diseñaron y ejecutaron internas e internos en colaboración y con la orientación de dos monitores gracias, por supuesto, a la gestión del Programa de Fortalecimiento de la Identidad Cultural Regional de la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio".

Además de la creación del mural, la población de diversidad sexual está participando en un taller de teatro que realiza Nathalia Mardones y que también forma parte del programa de residencias. La iniciativa, que también incluye a población masculina y femenina, culminará a fines de año con un festival de teatro.







Inauguran mural creado por población penal de diversidad sexual de Quillota

y tú, ¿qué opinas?